

17.11.2025

Mollhagener Schulstammtisch

Liebe Eltern,

Elternvertreter*innen aller Klassen, SEB-Delegierte, Frau Schulzendorf, Frau Brodtmann und ich trafen uns am Donnerstagabend (13.11.25) zum „**Mollhagener Schulstammtisch**“, der aus der Ideenschmiede im Januar 2024 entstand.

Im Zentrum dieser Abende stehen immer wieder die Fragen:

Wie kann die Grundschule Mollhagen noch besser werden?

Was wünschen wir uns für unsere Kinder während ihrer Grundschulzeit?

Gerne möchte ich Sie über die besprochenen Themen informieren:

Zu Beginn des kommenden Jahres wird unser Team am Nachmittag durch **eine weitere OGS-Mitarbeiterin** verstärkt. Darüber hinaus haben wir weiterhin **eine offene Stelle**. Die Stellenausschreibung finden Sie auf unserer Homepage – vielleicht kennen Sie jemanden, der jemanden kennt. Wir freuen uns sehr über jede Weiterverbreitung.

Ich werde zukünftig an möglichst vielen **Elternabenden** teilnehmen, um informiert zu sein, bei Fragen unterstützen zu können und einfach als Ansprechpartnerin präsent zu sein.

In den nächsten Wochen startet Frau Brodtmann **ein neues Sozialtraining**.

Zunächst werden sechs Kinder der ersten Klassen einmal pro Woche zusammenkommen, um gemeinsam soziale Kompetenzen zu stärken.

Seit einigen Jahren nehmen wir bereits am Projekt **Draußenschule** teil. Bisher konnten die entstehenden Kosten fast vollständig über Stiftungsgelder finanziert werden. Da jedoch immer mehr Grundschulen an diesem Projekt teilnehmen, die Fördermittel aber nicht steigen, entsteht eine Finanzierungslücke. Wir haben den Schulverband um Unterstützung gebeten und werden im Dezember zusätzlich eine Spendenaktion starten, damit wir das Projekt auch künftig fortführen können.

Wie bereits beim letzten Stammtisch besprochen, haben wir erneut über die **gelben Zettel** beraten. Nach vielen Gesprächen sind wir nun so weit, dass wir Ihnen zum Jahreswechsel weitere Informationen dazu zukommen lassen. Unser Ziel ist ein einheitlicheres Vorgehen.

Aus der Elternschaft wurden die Themen *Übergang an die weiterführenden Schulen, Schulfotografin, differenzierter Unterricht, Themenelternabende und Nikolauspost* eingebracht. Wir werden hierzu Gespräche führen, Ideen sammeln und Sie auf dem Laufenden halten.

Ich möchte mich herzlich bei allen teilnehmenden Eltern für die offene, konstruktive und lösungsorientierte Zusammenarbeit bedanken! Gemeinsam werden wir unsere Schule immer besser machen:

„Große Ziele erreicht man, indem man viele kleine Schritte geht.“ (Unbekannt)

Weiter geht's! Ich freue mich!

Mit freundlichen Grüßen
Stefanie Wenzel
(Schulleiterin)